



1. Elternbrief

im Schuljahr 2021/2022

„Neues von der Willy-Brandt-Gesamtschule“

Liebe Gesamtschuleltern,
liebe Schülerinnen und Schüler!

07. Oktober 2021

Das Schuljahr ist im vollen Gange und eine Corona-Verordnung folgt der nächsten. Wir gehen davon aus, dass die neueste Verordnung eine längere Haltbarkeitsfrist hat, und da mit ihr viele Änderungen im Schulablauf einhergehen, möchten wir Sie darüber informieren.

Die neue Verordnung tritt nicht sofort nach den Herbstferien in Kraft. Es dauert noch eine Woche, bis alle Regelungen wirksam werden.

Durch die anstehenden Lockerungen werden wir Folgendes sofort nach den Herbstferien umsetzen:

Die Schulhöfe sind nicht mehr in verschiedene Bereiche unterteilt. Die verschiedenen Jahrgangsstufen dürfen somit wieder alle Bereiche nutzen.

Im Schulgebäude werden wir das „Einbahnstraßensystem“ auflösen.

Die Nutzung der Mensa wird wieder möglich sein.

Nach der ersten Woche fällt dann die Maskenpflicht am Unterrichtsort, bleibt aber auf den Gängen bestehen. Dies bedeutet, dass alle Schülerinnen und Schüler beim Verlassen ihres Sitzplatzes eine Maske tragen müssen und diese nur im Außenbereich der Schule oder auf dem Sitzplatz ausziehen dürfen. Ich bitte jeden sich an diese Regelung zu halten, das spart uns allen viele Diskussionen.

Kurz nach den Herbstferien freuen wir uns, Sie bei unseren Elternsprechtagen begrüßen zu dürfen. Diese finden am 09. November sowie am 17. November ab 15.00 Uhr statt. Bitte vereinbaren Sie einen Termin mit den Tutoren. Auch zu dieser Veranstaltung müssen wir die 3-G-Regelungen einhalten. Bitte bringen Sie daher einen Nachweis über Ihren Status mit.

Ein letzter Punkt sind die Nachfragen der Jahrgangsstufen 9 und 10 bezüglich des Verlassens des Schulgeländes. Hier wurde in der Schulkonferenz beschlossen, dass das Verlassen des Schulgeländes untersagt ist.

Mit freundlichem Gruß

Die Schulleitung